

# Le Village des luttes s'exporte bien

Initialement prévue à Angers, la journée militante organisée par le Collectif angevin de la convergence des luttes a eu lieu hier à la guinguette En Rouge et Loire, aux Ponts-de-Cé.

« La convergence des luttes, on y croit. Ce n'est pas qu'une utopie. Avec les différents mouvements présents cet après-midi, on n'a beau ne pas être d'accord sur tout, on se rejoint sur une chose : l'envie de proposer des solutions alternatives aux politiques actuelles. » Brigitte est catégorique. Sous le soleil tapant d'hier après-midi, aux Ponts-de-Cé, la porte-parole d'Attac 49 croit dur comme fer à cette journée présentée comme « démocratique, sociale et écologique ». Ici, les luttes se déclinent sous différentes formes. Ainsi, un spectacle donné par les intermittents, jouant avec humour la réforme de l'assurance-chômage, fait réagir une soixantaine de spectateurs, installés à la guinguette En Rouge et Loire.

## Des débats suivis d'un banquet « populaire et citoyen »

« C'est sympathique, les gens viennent discuter avec nous sur des sujets importants dans une ambiance conviviale, ce que l'on recherchait avant tout », explique Lenny Benbara. Le jeune homme est un des fondateurs du Vent du changement, mouvement d'éducation populaire organisant des conférences « sur des thématiques citoyennes » et présent cet après-midi du côté des Ponts-de-Cé. Le Vent du changement a organisé l'événement, qui s'inscrit dans son « tour de France de débats populaires », devant s'arrêter dans 21 villes du pays.

La guinguette Rouge et Loire est la septième étape de ces jeunes férus



Lenny Benbara, à droite, a débattu avec l'association Asile et partage Angers sur les espaces de gratuité dans notre société.

PHOTO : OUEST-FRANCE

de politique, qui organisaient les deux débats du jour : « Technologie versus écologie » et « Étendre les espaces de gratuité ». Leur objectif premier : « Recréer des espaces d'échanges, fortement abîmés par la pandémie », dit Lenny Benbara.

Et après les dialogues, rien de tel qu'un bon repas pour souder les troupes : les membres du Vent du changement mettaient la main à la pâte pour concocter un « banquet populaire et citoyen », histoire de se quitter

sur une bonne note.

## Une dizaine d'associations présentes

Malgré une relocalisation qui a fait grincer quelques dents, l'événement initialement prévu à Angers aura rassemblé une dizaine de mouvements et d'associations ayant planté leur stand sur les bords de Loire.

Malgré une audience clairsemée, on retrouvait notamment, outre Attac 49 précédemment cité, Asile et parta-

ge Angers, Youth for climate Angers, Cité jaune Angers et bien évidemment, le Vent du changement.

« On a bien sûr des sujets de désaccords, c'est certain. Mais sans ça, il n'y aurait pas de débats et ce serait moins intéressant », conclut Brigitte dans un sourire. Et ça tombe bien, le Vent du changement a pour projet la création d'une antenne à Angers.

Antoine COMTE.